







BOLETIN RELIGIOSO.

SANTOS DE HOY. San Fermín, Obispo y mártir, San Claudio y San Odon, Obispo de Urgel. SANTO DE MAÑANA. Santa Isabel, Reina de Portugal.

CURTOS RELIGIOSOS PARA EL DIA 8.—Cuarenta Horas en la parroquia de San Júst, donde empieza la anual Solemne novena de Nuestra Señora del Carmen, predicando por la mañana D. Juan Abdón, y todas las tardes D. Enrique de Rivera.

También principia novena con solemnidad a la Santísima Virgen, siendo oradores: en San Antonio del Prado, D. Vicente Rodríguez y D. Jaime Cardona; y sólo por la tarde, en San José, D. José Vigier. Continúa la novena de Nuestra Señora del Milagro, en las Descalzas Reales, y predicará, por la tarde, don José Romero.

En San Antonio de los Portugueses se obsequia a su Titular, con todos los mártires. En las Calatravas habrá los cultos que todos los días 8 de mes, a la Purísima.

Y en Clarazares, San Ginés y Caballero de Gracia, habrá por la noche ejercicios. Se lea de Santa Isabel, con rito doble de segunda clase, octava y color blanco.

En el Convento de Santa María. Nuestra Señora de la Concepción en San Pedro (P.), en las Capuchinas, en Santiago (V.), en San Marcos, 6 en la capilla del barrio de Salamanca, de la Medalla Milagrosa en San Ginés (P.), 6 en la Salud en la Pasión.

GACETILLAS.

La Dirección general de contribuciones y rentas ha dispuesto lo siguiente:

Adoleciendo de un defecto de fabricación el sello de giro de 62 céntimos de peseta, mandando poner a la venta en el corriente, ha acordado esta Dirección general retirar de la circulación; y que en su lugar se ponga en el de 50 milésimas de escudo, por el cual han de volver a cambiarse los de aquella clase que hayan sido entregados a los estancieros y particularmente en virtud del canje anunciado.

En su consecuencia, y en cumplimiento a superior disposición, ha acordado el jefe de la administración económica que los particulares que por virtud del canje anunciado tengan en su poder sellos de giro de 62 céntimos de peseta, cuya clase se retira de la circulación, los vuelvan a cambiar por los de 50 milésimas de escudo, que han de seguir usándose; cuyo cambio deberá efectuarse durante el actual mes de Julio, precisamente en la forma que está capitada, todos los días, de diez a tres de la tarde, excepto los feriados, y con las mismas formalidades establecidas para el canje de los sellos de comunicaciones caducados.

Se ha fijado en las esquinas de las calles de Madrid el bando de costumbre sobre la forma y locales en que se han de verificar las elecciones de concejales, que tendrán lugar los días 12, 13, 14 y 15 del actual en esta capital.

El gobernador civil de la provincia, señor Hidalgo, ha dado orden para que las mujeres de cierto estado que no sabemos si es el cuarto ó el quinto no puedan salir a la calle sino desde las doce de la noche a las diez de la mañana del día siguiente. También parece que ha dispuesto que se aumente la cuota que pagan para sostenimiento del negociado de higiene.

Ha habido una reunión de directores de ferrocarriles con el ministro de Fomento, para tratar de los billetes gratuitos de los diputados, y se ha acordado una fórmula en cuya virtud el Estado abonaría un 50 por 100 del valor de esos billetes en la forma que se acordó. Ya tenemos a los padres de la patria en primera y grátis.

Un colega hace la siguiente estadística: En cuatro meses de República, ha habido en España los siguientes ministros: Sres. D. Estanislao Figueras, Francisco Pi y Suñer, Nicolás Salmerón y Alonso, Emilio Castelar, Manuel Becerra, José Echegaray, José María Braganza, Fernando Fernández de Córdoba, José Cristóbal Sorri, Juan Tutau, Eduardo Chao, Manguel Acosta, Jacobo Oreya, Fernando Pierrad (interino), Ramon Novallas, José Muro, José Fernando Gonzalez, Teodoro Ladrón, Eduardo Benot, Federico Anrich, Nicolás Estévez, Francisco Suárez y Capdevila, José Carveja, Eulogio Gonzalez, Perez Costales, Eleuterio Maisonave y Gil Berges. Total: 27 ministros.

Ha habido cinco presidentes de Asamblea: señores don Nicolás María Rivera, Cristino Martí, Francisco Salmerón y Alonso, José María Ocaso y Nicolás Salmerón y Alonso.

Madrid ha tenido tres gobernadores, y media docena de capitanes generales.

Hemos tenido una Asamblea sobetana, una comisión permanente, soberana también, y una Asamblea Constituyente.

Con el título de «Extraordinario y sorprendente», publica un colega la noticia que sigue: El 28 del próximo pasado Junio hemos presenciado, en unión de varios amigos y empleados de la casa-matadero de esta villa, de Madrid, una operación de impresión de resultados para la humanidad, de utilísima aplicación en la guerra, sin embargo de hallarse en oposición con los principios hasta ahora sentados en medicina, y que tendrá que ceder ante la evidencia de los hechos; y es a saber: se tomaron dos carneros, y a fuerza de golpes se les pasó con un puñal el cráneo y la masa encefálica, con cuya operación quedaron exanimados; más el caballero que esto se propuso vertió en la herida unas cuantas gotas de un específico de su invención, con el que se reanimaron instantáneamente dichos animales, saltando y bailando, y en actitud de que volviera al rebato a continuar su vida.

El descubrimiento necesita confirmación y examen. En ninguna parte registran los anales del crimen hechos más horribles, ni con más frecuencia consumados, que en los Estados Unidos, donde el robo, el asesinato, el homicidio y otros crímenes no menos espantosos están a la orden del día, cometiéndose a cada momento a la luz del sol, y obteniendo la mayor parte de las veces y en los casos más graves la impunidad. Esta es la república modelo.

En Donober, nos dice El Cronista que se está insturciendo causa contra un doctor en medicina, el Sr. West, que mató a un pobre é inofensivo negro que le servía, y le descurtió y desolló para hacer experimentos con él. Este hecho horrible había producido la más viva sensación en la ciudad donde se cometió el crimen.

Otro no menos terrible, se cometió el día 6 de Junio en Nueva-York.

En Madrid y en casi todas las capitales de provincias, están aun sin satisfacer por completo los intereses de la Deuda vencidos en 1.º de Julio de 1872, y en 1.º de Enero de 1873 y sería oportuno que una comisión de expertos, que se dejara desatendida estas obligaciones anteriores para destinar los fondos que puedan allegarse al pago del cupón que acaba de vencer.

Segun está anunciado a la puerta del templo del Buen Suceso, el domingo inmediato dejará de celebrarse la histórica misa que por especial privilegio se celebraba en aquella iglesia los días festivos, a las dos de la tarde, desde el año 1829.

Si las personas piosas no acuden a impedirlo, esta santa práctica, que tuvo origen con el engrandecimiento de España, se verá suspendida, para no restablecerse hasta que las buenas costumbres y el decoro público recobren su influjo.

Era patronato de la Corona, y sus administradores no quieren cumplir la carga.

En las Islas que llevamos de Julio, segun dice El Siglo Médico, apenas han sufrido modificación las vicisitudes atmosféricas y meteorológicas que ocurrieron en últimos de Junio; así es que no haríamos más que repetir diciendo que habían soplado los mismos vientos; que el termómetro y barómetro había estado poco más ó menos a la misma altura, y que el estado atmosférico fué despejado y seco, aunque revuelto y tempestuoso.

Si bien disminuyendo las enfermedades, y las que hay pueden referirse a calenturas gástricas é intermitentes de diversos tipos, a dolores reumáticos y nerviosos, y a afecciones del aparato gastro-hepático; así es que no dejó de haber bastantes indigestiones, saburras gástricas, diarreas, cólicos, aunque no graves, y algunas irritaciones gastro-intestinales. Presentáronse varios casos de flujos sanguíneos, de neuritis del tubo digestivo, de estados vesiculares más ó menos profundos y del aparato genitourinario.

Aunque hay algunos casos de viruelas y de sarampión, no son tan numerosos como otros años, observándose también algunos que otra erisipela, pero casi siempre benigna.

La mortandad escasea.

De las operaciones verificadas ayer en la Caja de Ahorros (Monte de Piedad), resulta un ingreso de 108,612 rs. y un reintegro de 814,008 rs.

La policía ha verificado en la capital de Francia el importante descubrimiento de una banda de ladrones perfectamente organizada. Hace ya algunos meses venia recibiendo la justicia numerosas quejas de comerciantes al por mayor y de fabricantes en cuyas casas compraban varios corredores cantidades considerables de géneros, y cuando llegaba el día del pago, las casas en cuyo nombre se habían hecho las compras declaraban, no sólo no haber recibido los géneros, sino tampoco haberlos encargado. Merced á las investigaciones y trabajos de la justicia, se han venido en conocimiento de que los querrelantes eran víctimas de unos bribones que formaban una asociación, perfectamente organizada, como decimos, y que designaban entre sí con el nombre de La Banda negra. Cada cual en ella tenía su papel que cumplir; unos, provistos de facturas de las principales casas de comercio, hacían las compras, otros tomaban los fardos y los dirigían a un depósito ó almacén ficticio, de donde los sacaban trascurridos pocos días, para despacharlos a cualquier precio.

A consecuencia de una denuncia, por un fraude ó estafa, los agentes prendieron, há poco tiempo, a un tal Eduardo Artus y a su mancocha, la señora Esthércie; su confusión, y la ambigüedad de sus respuestas, inspiraron recelos; se llevó á efecto un registro en la casa de los mencionados, descubriéndose en ella facturas y tarjetas a nombre de muchas casas de comercio. Como Eduardo Artus es oficial de zapatero, y la mujer que con él vive desde la marcha de su marido, deportado á Nueva Caledonia, es planchadora, naturalmente pareció extraño que tuviese en su poder tales documentos.

El comisario procedió á nuevas investigaciones, y Artus fué reconocido por cuatro ó cinco personas como uno de los falsos corredores que explotaban á los comerciantes. Una mujer llamada Morrien, encuadernadora, ha reconocido las ropas de Artus como pertenecientes á su marido, lo que demuestra que el zapatero, infiel á la Banda, trabajaba á veces por cuenta propia.

Se han efectuado otras pesquisas de individuos de la Banda negra, y todo induce á creer que los tribunales darán buena cuenta de esta asociación.

MERCADO DE MADRID.

Table with 3 columns: Item, Price per unit, and another price column. Includes items like Carne de vaca, cerne, etc.

Precios de granos en el mercado de ayer. Trigo, de 9.50 á 11.25 pesetas la fanega; Cebada de 4.50 á 4.75 id. id.

OBSERVATORIO DE MADRID.

OBSERVACIONES METEOROLOGICAS DEL DIA 6 DE JULIO DE 1873.

Table with columns for Hora, Temperatura, Humedad, etc., showing weather data for July 6, 1873.

ESPECTACULOS.

Circulo de Artes (Paseo de Recoletos).—Compañía de teatro, gimnástica y acrobática. Hoy, á las nueve de la noche. La pantomima titulesca titulada El cazador de Contrabando. Jardín del Buen Retiro. Teatro de verano. A las nueve de la noche. D. Pompeyo en Carnavalet. Los estancieros adreos. Por una satira. Baile. Intermedios por la banda de Ingenieros.

SECCION DE ANUNCIOS.

Advertisement for PILDORAS HOLLOWAY and UNGUENTO HOLLOWAY, describing medical benefits for various ailments.

Advertisement for LA FINERERIA, CASA ESPECIAL DE SERVICIOS Y TRASPORTES FUNEBRES, featuring an illustration of a carriage and listing services for funerals and transport.

Advertisement for SIROP DE FORGET, a medicinal syrup for various ailments, with a small illustration of a person.

Advertisement for PILDORAS DE HOGG, a medicinal product for various ailments, listing its benefits and ingredients.

Advertisement for Olano, Larrinaga y Compañía, PARA MANILA, POR EL CANAL DE SUEZ, mentioning shipping services and dates.

Advertisement for LA UNION, Servicio de diligencias a los baños de Panticosa, featuring DON FELIPE BARROETA as the agent and listing various services.

Advertisement for FARMACIA DE LOS PANORAMAS, featuring ROBERT CLERET and various medicinal products like DRAGAS PURGATIVAS and PILDORAS CLERET.

Advertisement for INVENTION BROUGH, describing a hygienic and preservative product for various ailments, with an illustration of a bottle.

Advertisement for BLANCO CERA DE ELISA BOLDUN, a cosmetic product for hair care, with an illustration of a woman's head.

Advertisement for SUSPENSORIO MILLERET, a medicinal product for various ailments, with an illustration of a bottle.